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Intervention de Matthieu THEURIER au nom du groupe écologiste    

 

Construire avec les citoyen-ne-s l'avenir de la Fac Pasteur 

Madame la Maire, cher-e-s collègues 

L'Université foraine a investi le site de la Fac Pasteur depuis deux ans. La mise à disposition de ce lieu par 
convention avec la Ville a permis à de nombreux collectifs, associations et institutions rennais culturels, 
sportifs, médicosociaux d'expérimenter et de présenter des actions en prise avec les réalités locales. 
Workshops, résidences artistiques, expositions, projections, conférences, réunions de travail, formations… 
nombreuses ont été les actions menées par les multiples usagers de ce lieu. 

Aujourd'hui, la convention s'arrête, mais qu'en est-il des projets déjà engagés ? L'école des Beaux-Arts, 
l'école du TNB et plusieurs autres usagers du lieu ont programmé des actions sur la Fac Pasteur pour 2015. 

Et au-delà du court terme, quel avenir sera réservé à la Fac Pasteur ? Située dans le centre-ville, disposant 
d'une superficie importante, elle est un lieu aux potentialités très intéressantes. Nous sommes heureux 
qu'une école puisse s'y installer comme vous l'avez annoncé Madame La Maire, elle permettra de répondre 
aux besoins d'éducation de notre ville tout en donnant donnant une dimension d'intérêt général 
importante à ce lieu qui doit rester au service des Rennais. Un important nombre de mètres carrés reste 
néanmoins disponible même avec l'installation de l'école. Son avenir, c'est avec les citoyen-ne-s que nous 
devons le construire. La fabrique citoyenne n'est-elle pas le lieu de débat qui permettrait d'en faire un 
projet partagé par tou-te-s ? La fin de la convention liant la ville à l'Université foraine est l'occasion de 
mettre en discussion ce projet et de le co-construire avec les Rennais-e-s, en tenant compte du caractère 
universitaire et scientifique de ce bâtiment. 


